



Rückblick Neckarfest 2024

Auch dieses Jahr hatten wir wieder unseren Stand auf dem Rottenburger Neckarfest beim Flohmarkt. Bereits am Samstagvormittag fanden sich die ersten Festgäste bei uns ein, um Ihren Hunger und Durst zu stillen. Die gute Wetterprognose hatte sich bewahrheitet und so war es den ganzen Samstag über sehr heiß. Die Stimmung erreichte Ihren Höhepunkt am Samstagabend beim EM-Spiel Deutschland gegen Dänemark, welches auf zwei aufgestellten Monitoren angeschaut werden konnte.

Am Sonntag meinte es der Wettergott mit dem Neckarfest nicht so gut, denn es war vormittags sehr windig und am Nachmittag regnerisch.

Trotzdem war es ein gelungenes Fest – es hat Spaß gemacht, dabei zu sein. Wir möchten uns auf diesem Wege bei allen fleißigen Helfenden, insbesondere bei der Narrenzunft Wurmlinger Knöpfe e.V., recht herzlich bedanken.

Oliver Gäntzle - Schriftführer